

Jelang Peresmian Tugu dan Rumah Parsaktian Raja Sitanggung, Bupati Samosir Berpesan kepada Panitia Rangkul Seluruhnya

Karmel - SUMUT.GO.WEB.ID

Feb 8, 2025 - 22:11



SAMOSIR-Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom mengapresiasi dan mendukung rencana peresmian tugu dan rumah parsaktian pomparan Raja Sitanggung yang akan digelar di Tiga Urat, Desa Parlondut, Kecamatan Pangururan Jumat 28 Februari hingga 2 Maret 2025 mendatang.

Apresiasi dan dukungan tersebut disampaikan oleh Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom saat menerima kunjungan Ketua Dewan Pimpinan Pusat (DPP) Raja Sitanggung dan rombongan di Rumah Dinas Bupati Samosir, Kamis (06/02/2025) kemarin.

Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom dalam kesempatan juga menyampaikan harapannya peresmian Tugu Raja Sitanggung dapat berjalan dengan sukses dan berkeinginan akan hadir dan merayakan peresmian bersama seluruh Pomparan Raja Sitanggung.

"Terima kasih atas undangan ini, saya bangga Tugu dan rumah parsaktian Raja Sitanggung akhirnya bisa berdiri di Kabupaten Samosir. Sebisa mungkin saya akan hadir dalam acara tersebut," Ucap Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom.

Ia juga meminta Pengurus Pungan Raja Sitanggung dan Panitia Peresmian berbesar hati untuk merangkul seluruh pomparan Raja Sitanggung agar hadir dalam pesta peresmian,"Pesan Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom.

Sementara Ketua Dewan Pimpinan Pusat (DPP) Pungan Raja Sitanggung Mangasi Sitanggung menyampaikan, bahwa pesta peresmian Tugu Raja Sitanggung sebagai tanda sukacita yang menunjukkan kesatuan dan kebesaran marga Sitanggung,"ujar Mangasi Sitanggung.

Dalam kesempatan yang sama, Mangasi sangat mengharapkan kehadiran Bupati Samosir dalam acara peresmian yang akan dilaksanakan jumat 28 Pebruari dan tanggal 1-2 Maret di Desa Parlondut Kecamatan Pangururan.

"Suatu kebanggaan bagi pungan Raja Sitanggung dan Panitia akan kehadiran Bapak Bupati dan Kami yakin dikepemimpinan bapak, Samosir akan semakin berkembang mengikuti daerah lain,"ucap Ketua Dewan Pimpinan Pusat (DPP) Pungan Raja Sitanggung Mangasi Sitanggung.

Sekretaris DPD Raja Sitanggung Samosir, Dongan P Sitanggung meminta agar seluruh pomparan Raja Sitanggung yang berdomisili di Kabupaten samosir dan di seluruh Indonesia untuk dapat menghadiri kegiatan tersebut, dimana kegiatan ini adalah moment yang sangat istimewa sebagai wujud penghormatan kepada para leluhur.

"Moment ini adalah sekali untuk selamanya. Saya harap agar kiranya pomparan Raja Sitanggung dapat saling bahu membahu, dan saling bekerja sama dalam mensukseskan pesta peresmian tugu Raja Sitanggung ini," ucap Dongan penuh harap,

Hadir bersama Ketua DPP Pungan Raja Sitanggung, Sekretaris DPP Kastro Sitanggung, Ketua Pembangunan Tugu Jonny Sitanggung, Pengurus Pungan Raja Sitanggung Kabupaten Samosir Dongan Sitanggung, Roland Sitanggung dan beberapa pengurus lainnya.

Turut mendampingi Bupati Samosir Sekertaris Daerah Samosir, Marudut Tua Sitinjak, Asisten I Tunggul Sinaga, Asisten II Hotraja Sitanggang, Kepala Dinas Kominfo Immanuel Sitanggang, Kepala Dinas Kopnakerindag Rista Sitanggang dan beberapa pimpinan OPD lainnya. (Karmel)